

En Cuba, Congreso Internacional de Derecho Agrario



La Habana, 19 sep (RHC) El X Congreso Internacional de Derecho Agrario comenzará este 19 de septiembre en el Aula Magna de la Universidad de La Habana, con una Conferencia Magistral a cargo del costarricense Ricardo Zeledón, presidente del Comité Americano de Derecho Agrario.

La cita, convocada por la Sociedad Cubana de Derecho Agrario tiene como eje temático El desarrollo rural sostenible en la producción de alimentos, a tono con el objetivo de la ONU que declaró al 2016 como Año Internacional de la Legumbre.

El evento, que sesionará durante tres días, abordará entre otros temas, la repercusión de los cambios climáticos en la agricultura y el régimen jurídico del uso agrícola de las aguas subterráneas en Cuba.

La seguridad alimentaria en la Mayor isla de las Antillas, y el agroculturismo como alternativa al desarrollo rural sostenible, estarán en la mira de los especialistas.

En el Congreso participan profesionales y estudiantes de Derecho y de las Ciencias sociales y humanísticas de Cuba, así como representantes de América Latina y el Caribe.

(Con información de la ACN)



Radio Habana Cuba